Giovedì 31 maggio. Nel pomeriggio siamo stati costretti a fermarci a Marbella per le avverse condizioni del mare. Contiamo di ripartire domani, Venerdì 1 giugno e di raggiungere Cadice alla sera. 
Speriamo di poter incontrare l'Alcaldesa de Cadiz sabato mattina e poi ripartiremo subito per recuperare il grave ritardo accumulato.
Il vento contrario oramai ci perseguita. Speriamo che nei prossimi giorni il vento si calmi ed il mare diventi navigabile.
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